

Neuer Bürgermeistergespracher

Sampl wurde zum neuen Sprecher der Bürgermeisterkonferenz gewählt.

Lungau. Bürgermeister Manfred Sampl (ÖVP) aus St. Michael wurde einstimmig zum neuen Sprecher der Lungauer Bürgermeisterkonferenz gewählt und folgt in dieser Funktion Georg Gappmayer nach. Damit übernimmt er neben der Führung des Regionalverbandes, die er seit sechs Jahren innehat, auch die Abstimmungsgespräche zu den organisatorischen Themen im Bezirk.

Manfred Sampl ist seit knapp 15 Jahren Bürgermeister der Marktgemeinde St. Michael und hatte bis Juni 2023 rund 17 Jahre lang ein Landtagsmandat für den Lungau inne. „Ich bedanke mich sehr herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen. Auch meinem Vorgänger Georg Gappmayer sei ein Kompliment



Manfred Sampl

BILD: HORN

für seine umsichtige Arbeit ausgesprochen. Als Sprecher der

15 Lungauer Bürgermeister gilt es, eine starke Stimme für die Interessen des Lungaus zu sein. Wichtig ist es, gemeinsame Ziele für unsere Region zu formulieren und für diese dann miteinander einzutreten. Ich bin sicher, dass uns dabei die guten Kontakte zur Landespolitik, die ich mir in den letzten Jahren erarbeiten konnte, zugutekommen werden. Gemeinsam mit meinen Bürgermeisterkollegen werden wir gut abgestimmt und mit einer Stimme für unsere Region sprechen und an einer positiven Weiterentwicklung unseres schönen Bezirks arbeiten“, sagt der 50-Jährige.

Tamswegs Altbürgermeister Georg Gappmayer hatte das Amt übrigens damals im Jahr 2018 von Mauterndorfs Altbürgermeister Wolfgang Eder übernommen.